

地域をきれいに

2月11日(祝)、谷田川沿線の行政区で構成される谷田川愛護団体による「谷田川クリーン運動」が行われました。

当日は約500人のかたが参加し、可燃物150kg、不燃物80kgのごみが集められ、郷土をきれいにすることができました。



タイムカプセル 二十歳の自分へ

2月15日(木)、板倉中学校2年生の(左から)長澤月花さん、中村友理香さん、松澤結香さんの3人が学年を代表して教育長を訪ね、将来の自分に向けたメッセージが封印されているタイムカプセルを手渡しました。

このタイムカプセルは、約6年後に開催される「二十歳のつどい」の場で開封される予定です。



マジッククラブ発表会 驚きのひととき

2月18日(日)、中央公民館大ホールで第21回板倉マジッククラブ発表会が行われました。ホールには多くの観客が訪れ、会員による多彩なマジックに拍手喝采が送られました。

また、休憩時間には、出演者たちが会場を回りチャリティーが行われ、122,490円が板倉町福祉協議会に寄附されました。この寄附は福祉事業のために活用されます。

冬の音楽療法教室 歌声で元気に

2月1日(木)、北部公民館で、冬の音楽療法教室が行われました。参加者は、懐かしい歌謡曲を歌ったり、座ったままでできる軽い運動をして、体も心もリフレッシュしました。

2・3ページで紹介した「健康エンジョイポイント」もたまりません。ぜひ皆さんも参加してみてくださいはいかがでしょうか。



雷電神社節分会 五穀豊穡を願う

2月3日(土)、雷電神社の境内で、節分の豆まきが行われました。

参加した皆さんは社殿の中で、厳かな祝詞により身を清めた後、外に向かって、五穀豊穡などを願って豆まきを行いました。

神社には多くの参拝客があり、縁起物として、撒かれた小袋入りの豆を手に入れました。

大谷選手のグローブ 野球やろうよ

メジャーリーガー大谷翔平選手から贈られたグローブを東小学校では、2月6日(火)の朝礼の時に披露しました。

各学年クラスごとに順番でキャッチボールをして楽しむ予定です。

